Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 28 m2
Référence 2438
Prix 255 300 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité situé dans le quartier prisé de la Basse Californie a Cannes, dans une
copropriété bien entretenue, nous vous proposons ce charmant studio de 29m?
fraichement rénové offrant un cadre de vie agréable et toutes les commodités a
proximité, commerces, transports en commun et plages.Ce bien comprend une
spacieuse entrée avec rangement intégré, une piece de vie lumineuse et bien
agencée, une cuisine fonctionnelle et modemne, une salle de douche avec
toilette.Une agréable terrasse vous permettra de profiter des beaux jours et des

moments de détente en extérieur.Une cave vient compléter ...

Exclusive: Located in the sought-after Basse Californie neighborhood in Cannes, in
a well-maintained condominium, we offer this charming freshly renovated 29m?
studio, providing a pleasant living environment with all amenities nearby, including
shops, public transport, and beaches. This property includes a spacious entrance
with built-in storage, a bright and well-arranged living room, a functional and
modern kitchen, and a shower room with toilet.A pleasant terrace will allow you to
enjoy the beautiful days and moments of relaxation outdoors.A cellar completes

this property, offering ...

EXCLUSIVE AGENCY
7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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